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Relato da reunião da Comissão Própria de Avaliação (CPA) do IF Sudeste MG realizada dia 22 de agosto 1 

de 2018, na sala de reuniões do 2º andar da Reitoria, com início às 9h30. Avaliação da proposta de relatório 2 

e questionário para o final do ano. Félix questionou se faremos questões abertas, Wildson e Denis creem ser 3 

melhor orientar as perguntas para ser mais fácil organizar o resultado final. Wildson explica que todos os 4 

eixos serão avaliados, e todos serão explicados à comunidade, mas no momento é melhor escolher um tópico 5 

de mais fácil organização. Vilma enfatiza a importância de divulgarmos a avaliação para termos adesão da 6 

comunidade acadêmica. Félix aponta para a necessidade de uma pequena descrição dos eixos a serem 7 

avaliados, para que a comunidade acadêmica decida qual deverá ser trabalhado, enfatizando a importância 8 

dessa escolha por alunos e servidores. Vilma diz que a explicação deve ser curta, apenas uma breve 9 

orientação, visto que os temas serão trabalhados nas próprias questões do questionário. Wildson afirmou que 10 

para o levantamento de opinião, a melhor opção seja ter questões fechadas, de múltipla escolha. Vilma e 11 

Félix ponderaram que se a comunidade puder escolher mais de um tema, dos 5 eixos a serem avaliados, 12 

poderemos levantar prioridades, além de uma simples escolha, além de já termos uma orientação para os 13 

próximos anos. Denis lembrou de que termos que contabilizar este levantamento, sugerindo que seja 14 

elaborado algo mais simplificado. Pedro se prontificou a montar um esboço do questionário e enviar para os 15 

integrantes da comissão finalizarem. Wildson disse que ter um primeiro modelo do questionário facilitará 16 

ações futuras, e será ótimo ter a comunidade envolvida nas decisões da comissão. Félix, seguido por Ivair, 17 

disse que será um modo inclusivo de notificar a comunidade do IF Sudeste MG nos processos de avaliação 18 

institucional, conferindo protagonismo a todos, dando voz a suas demandas. Vilma perguntou como 19 

avisaremos aos alunos, ao que Wildson afirmou que o melhor talvez seja conversar com coordenadores para 20 

mobilizarem seus cursos, pelo contato mais próximo entre eles, nós podemos também mandar e-mails e 21 

divulgar no site e mídias sociais, mas é fundamental ter o apoio dos campi. Vilma questionou a possibilidade 22 

de se utilizar o SIGA A, Wildson disse que o sistema ainda não está unificado em todos os campi, melhor a 23 

princípio fazer por outro meio. Félix sugeriu escrever uma carta de apresentação da CPA, para ser divulgada 24 

junto com o levantamento de opinião, para mobilizar a comunidade e construir o questionário com 25 

consistência. Vilma afirmou que é preciso atentar para o cronograma, para não haver atrasos. Wildson e os 26 

demais concordaram em fazer a carta de apresentação junto com o levantamento de opinião, isso irá mostrar 27 

o que é e o que faz a CPA, incluindo a comunidade. Wildson comentou também que não há necessidade de 28 

apresentar muitas especificidades nesse momento, para o levantamento de opinião, sendo o suficiente indicar 29 

em poucas palavras o de que trata cada um para orientar as escolhas, o mais importante é conscientizar alunos 30 

professores e técnicos da importância da CPA, e da participação de todos neste processo. Wildson completou 31 

que o contato com coordenadores locais é de extrema importância, e que devemos aproveitar cada evento 32 

em cada campus para divulgar o trabalho da CPA. Wildson confirmou reunião na semana seguinte, 29 de 33 

agosto de 2019, para levantarmos algumas datas importantes e definir cronograma de ações. Félix questionou 34 

como será o trabalho com os eixos e as dimensões, e se a proposta do Márlon segue o planejamento dos anos 35 

anteriores. Wildson afirmou que o melhor será esperar o resultado deste formulário de levantamento de 36 

opinião, mas segundo ele, trabalhar com os eixos ajuda a orientar as ações institucionais. Propôs-se então as 37 

datas de 29 de outubro a 09 de novembro de 2019 como datas para aplicação do questionário da 1ª etapa de 38 

avaliação institucional do triênio 2018-2020. Conversou-se que a proposta de avaliação deve rever a 39 

abordagem dos eixos com frequência, fazer o levantamento dos interesses da comunidade antes da aplicação 40 

de cada questionário. E sobretudo que seja possível elaborar um relatório conciso de fácil entendimento por 41 

toda a comunidade e que este relatório posse efetivamente contribua para a instituição. Wildson e Félix 42 

afirmaram que ver o eixo 5 (infraestrutura física) como mais fácil de ser abordado em um primeiro momento, 43 

mas questionaram se seria interessante simplesmente escolher esse tópico ou realizar a pesquisa de opinião. 44 

Todos concordaram em fazer o levantamento. Wildson afirmou que nas próximas semanas será confirmado 45 



uma data para realização de capacitação no âmbito da CPA para os integrantes de todas as SPAs; depois 46 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 12h00. 47 
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